



Brindemos por 5 años de excelencia en el cuidado de la salud: ¡UNIVANTS cumple 5 años!

Desde la mitigación de los resultados de la enfermedad hasta la detección, la reducción de la incertidumbre y la mitigación de los costos de atención médica, estos son solo algunos de los resultados notables asociados con las mejores prácticas reconocidas del Programa UNIVANTS a la Excelencia de la Asistencia Médica. El Programa UNIVANTS a Excelencia de la Asistencia Médica busca amplificar, reconocer y celebrar resultados impresionantes posibilitados por la medicina de laboratorio y en asociación con equipos interdisciplinarios. Este año, sin embargo, UNIVANTS también está celebrando un ENORME hito: 5 años de aniversario.

A lo largo de estos 5 años de reconocer equipos, impulsar el cambio e inspirar resultados de salud considerablemente mejores, el programa de premios UNIVANTS ha reconocido 53 mejores prácticas hasta la fecha que abarcan diferentes estados de enfermedad, geografías, equipos interdisciplinarios y pruebas de laboratorio. En su quinto año, UNIVANTS reconocerá equipos adicionales de las aplicaciones a los premios de 2022 con colaboraciones impresionantes y resultados alucinantes: sea el primero en enterarse visitando www.univantsHCE.com el 26 de junio para la presentación mundial.

Para conmemorar aún más la ocasión de un aniversario tan monumental, el Programa UNIVANTS a la Excelencia de la Asistencia Médica, en asociación con AACC, organizará la caminata/carrera inaugural UNI5K en honor al poder de la medicina de laboratorio el lunes 24 de julio de 2023. Únase a amigos, colegas y compañeros de equipo en esta celebración enfocada en la salud. Para registrarse y/u obtener más información, visite UNI5K | AACC.org.

A medida que el programa UNIVANTS a la Excelencia de la Asistencia Médica ha pasado de su infancia al prestigioso programa global que es hoy, agradecemos a todos los socios del programa, defensores, campeones y a USTED. Las mejoras en la atención y los resultados de los pacientes, la mejora en la toma de decisiones y la reducción de los costos de atención médica (por nombrar algunos KPI impresionantes) no serían posibles sin los conocimientos y la motivación de los profesionales de la medicina de laboratorio. Mientras pensamos en todo lo que se ha logrado hasta ahora, hoy existen oportunidades emocionantes en el cuidado de la salud y esperamos los resultados que aún no se han concretado. Para obtener más información y postularse al programa UNIVANTS a la Excelencia de la Asistencia Médica, visite www.univantsHCE.com.

